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En las últimas semanas, varias calles y plazas de nuestra ciudad- que estaban siendo 
remodeladas han visto terminadas sus obras, avanzando así de forma importante en el 

proceso de remodelación y arreglo de amplias zonas del casco urbano que está llevando a 
cabo la Delegación de Urbanismo. 

El día de la Constitución, el 6 de este mes de diciembre, se inauguró la Plaza del Matadero, 
antes un solar de tierra que ahora tiene una superficie de losetas y parterres, bancos e 

iluminación y que el pintor Angel Aragonés y sus colaboradores han decorado con un precioso 
mural sobre las medianerías de dos edificios situados en uno de los laterales de la plaza. Esta 

plaza, tiene una superficie de 530 metros cuadrados de loseta, 420 metros cuadrados de 
jardines y el mural ocupa una superficie de 570 metros cuadrados, iluminados con 2 

proyectores de 400 watios cada uno. La inversión que se ha realizado en esta plaza es de 
17 .624.000 pesetas. 

En el mismo barrio de S. Isidro, la Plaza del Lavadero, entre las calles de Hospital de San José 
y Arboleda, en el solar en el que antes estaba la antigua c<Casa de los Niños» y antes todavía un 

lavadero público, también ha sido remodelada, cubriendo su superficie con baldosas, bancos, 
jardineras, farolas y una estructura metálica que con el tiempo podrá ser cubierta con 

enredaderas. Aquí el Ayuntamiento y la Comunidad han invertido casi 13 millones de pesetas. 
En el otro extremo del barrio, en la Avda. de las Fuerzas Armadas, se ha habilitado una zona 

(pasa a pág. 19) 
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La nueva 
plaza del 
Lavadero. 

La calle 
Castro, en 

El Bardalón. 
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La calle 
Cedra, 

también de 
El Bardalón. 

Aparca
miento de la 
Avenida de 
las Fuerzas 
Armadas. Al 
final de la 
avenida, 
fuera del 
aparca
miento, se 
ha 
reservado 
un espacio 
para juegos 
infantiles.· 
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Editorial 

El Año Internacional de 

la Paz 

«La humanidad se encuentra hoy 
día en una encrucijada. El rumbo 
que haya que tomar en el futuro 

sigue siendo incierto, pues depende 
de una opción que no se ha 

dilucidado. Un camino lleva a la 
paz y el otro a la autodestrucción». 

Estas palabras de Javier Pérez de 
Cuellar, Secretario General de 

Naciones Unidas, dichas a 
comienzos de año, siguen aún 

vigentes. 
Este 1986, el Año Internacional de 

la Paz, que dentro de poco 
despediremos, nació con un 
programa que contenía tres 

importantes elementos: la paz y el 
desarme, la paz y el desarrollo y el 

proceso de preparación para vivir en 
paz. No hace falta ser muy 

perspicaz para darse cuenta que tan 
preciosos elementos básicos han 

sufrido un desarrollo mínimo por no 
decir nulo. En la mente de todos 
está seguramente el conflicto en 

Centroamérica, en Oriente Medio, 
en Africa o en cualquier otro punto 
del globo, para cuya determinación 
en el espacio físico bastaría señalar 
al azar cualquier punto del mapa, 

con un amplio margen de 
probabilidades de dar en el clavo. 

La limitación y el término_ de la 
carrera de armamentos, no han 

tenido en este Año Internacional de 
la Paz su año de suerte. Hace poco, 
la prensa se hacía eco de la ruptura 

de hecho de los acuerdos Salt II y 
hace unos meses del fracaso de la 

cumbre en Islandia celebrada por las 
dos superpotencias. 
Parece que el único elemento que 
ha sido tomado en serio de ese 
programa del Año Internacional de 
la Paz, al menos por lo que nos 
muestra nuestra experiencia más 
cercana, ha sido el de «educar por la 
paz». Durante este año, miles de 
niños españoles, y en los colegios de 
Getafe se puede obtener una buena 
prueba de ello, han dedicado 
especial atención a la situación de la 
paz en el mundo, moviendo y 
centrando la atención de educadores 
y políticos con el fin de elaborar 
programas que sirvieran de guía de 
discusión y de propuestas, como si 
de que lo se tratase fuera de que los 
niños nos arreglaran el mundo. 
Evidentemente esto no va a poder 
ser así, pero si el esfuerzo 
desarrollado, y el que seguramente 
se seguirá haciendo en esta línea, 
permiten a estas generaciones 
futuras tener una conciencia más 
clara y más fuerte de cómo 
conseguir la paz, y a ellas se unen 
voluntad y medios, todavía es 
tiempo de creer en la utopía y 
podremos limitarnos a procurar no 
hacer saltar el mundo en mil 
pedazos antes de que ellos nos 
tomen el relevo. Si la cosa fuera 
así, habría valido de sobra la pena 
el pequeño -y a la vez, por lo 
visto, tan enorme- esfuerzo 
desarrollado en este Año 
Internacional de la Paz. 
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GRUPO SOCIALISTA-------------

Esperanza y responsabilidad 

Nos acercamos a la Navidad y al 
final del año 86 y nuestros senti-
mientos, los de la mayoría de las 
personas suelen ser ambiguos, con
tradictorios, pero también llenos de 
una carga de voluntad e ilusión por
que las cosas sean mejores, sean dife
rentes ... Podemos y debemos apro
vechar el momento para reflexionar 
tanto en las cosas que han ido bien 
como en las que no nos gustan y cla
ramente han ido mal. 

Llegar a la conclusión de que todo 
está bien o que todo está mal es una 
actitud maniqueísta sólo 
ble en mentes más bien 
tendríamos que coincidir en la 
ción de que el año que termina te
nido para nuestras vidas y en nuestra 
actividad aspectos positivos y nega
tivos de los cuales (de ambos) hay 
que partir para avanzar en la direc
ción que nos gustaría personal y so
cialmente. 

Desde el Grupo de Concejales del 
PSOE queremos transmitir un men
saje de esperanza, pero también de 
responsabilidad. Una sociedad (un 
pueblo en nuestro caso) se consti
tuye con la participación de todos, 
asumiendo cada uno nuestro papel, 
nuestra responsabilidad. La de los 
políticos es fundamentalmente la de 
gobernar (este es el caso del PSOE en 
Getafe) y que la acción de gobierno 
está basada en los intereses y aspira
ciones de todo el pueblo; que lo «pú-

blico» sea gestionado con eficacia, 
honradez y desde una perspectiva 
solidaria. La de los ciudadanos es 
participar activamente con su acep
tación o rechazo de la política que se 
hace a través de la acción de gobier
no concreta, no «pasar» de nada y 
por el contrario, hacer de cada uno 
( con las posibilidades que tenga de 
tiempo, ganas, interés, etc.) un ele
mento activo en la construcción de 
la sociedad en que vivimos, que ha 
de estar basada por supuesto en una 
convivencia creativa, relajada, res
petuosa y profunda, en un alto grado 
de expresión de lo que opinan los 
ciudadanos, y en una madurez de al
ternativa. 

Que lo anterior sea posible o no 
depende de todos, y que sea posible 
en los más jóvenes depende funda
mentalmente de los adultos, si como 
decimos «ellos» son el futuro, icreá
monoslo! y dediquémosles atención. 

Desde el Grupo de Concejales So
cialistas asumimos nuestra respon
sabilidad de gobierno y ofrecemos el 
sincero deseo de participación, de 
ser receptores de las aportaciones 
que mayoritariamente se nos hagan. 
Y DESEAMOS A TODOS LOS 
CIUDADANOS DE GET AFE Y A 
SUS FAMILIAS FELICIDAD, 
ALEGRIA Y BIENESTAR. 111 

Carmen Ferrero 
Portavoz del Grupo de 

del PSOE 

GRUPO POPULAR----

Es nuestra obligaci 

Cuando tras las reiteradas denuncias 
que formulamos por las infracciones, irre
gularidades, ilegalidades y posibles co
rrupciones que se cometen en el Ayunta
miento, se nos dice por parte de algunos 
socialistas de Getaf e -y no son pocos- y 
«porque no os enteráis ni de la mitad de lo 
que ocurre», se me ponen los pelos de pun
ta y pienso qué es lo que de verdad estará 
ocurriendo. 

¿Es posible que se& más grave de lo que 
ahora es la situación del cumplimiento de 
la legalidad vigente? 

¿será posible -a la vista de las afirma
ciones- que se estén cometiendo irregula
ridades e ilegalidades a sabiendas? 

Desde mi óptica municipalista quiero 
pensar que estas interrogantes no son cier
tas, y que cuando estos «responsables» so
cialistas nos dicen que sólo nos enteramos 
de la mitad es por presumir, ya que de otra 
forma, se habría llegado a un grado de co
rrupción inadmisible para la sociedad y un 
estado de derecho. 

Pero en realidad es que volviendo la vis
ta atrás, incluso en el presente, se pueden 
analizar una serie de actuaciones en mu
chos casos ilegales e injustificables, y unas 
afirmaciones -en especial en el área de ur
banismo- sin parangón en el desarrollo de 
la vida municipal. Desde estas páginas 
puedo afirmar y demostrar que mi actua
ción al frente de los grupos de centro dere
cha ha sido de total apoyo a los proyectos 
que se hayan presentado por cualquier 
otra opción política, aunque siempre he 
procurado ejercer un control sobre el desa
rrollo y adjudicación de los mismos, así 
como de la calidad de lo ejecutado. Pero 
no es menos cierto que los sucesos que se 

GRUPO COMUNISTA--------------------------
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Los males en positivo, son 

Quiero desde este último artículo de 
1986, desearos a todos los vecinos de Ge
tafe, que paséis unas Felices Fiestas en 
compañía de familiares y amigos y, como 
dice el PSOE, os compréis un gran frigorí
fico para congelar las cosas que tendría
mos que comprar antes, ya que se espera 
una gran subida de precios y las cosas que 
aun pretendiendo comprarlas antes. toda
vía nos resulten caras para nuestra econo
mía como son. la merluza. el cordero. 
etc., no las compréis, debéis de seleccio
nar los productos: Verdura, patatas. un 
poco de pesca. cangrejitos. etc.: que siem
pre, ha habido ricos y pobres y es que aho
ra queréis de todo icoño! Yo me pregunto. 
iy de los juguetes qué! ilos compramos an
tes y los metemos también al frigorífico! io 
no los compramos!. para qué vamos a 
gastar dinero en tonterías. Eso es para ni-

ños ricos y cada uno en su sitio, a los 
nuestros les podemos comprar una bolsa 
de indios de diez duros y un pito para que 
se entretengan y si no que miren a los que 
los tienen, que eso también entretiene 
mucho y además no tiene ningún peligro, 
para que veas la suerte que tenemos. 

Los que van a hacer el agosto son los 
vecinos que se entretienen buscando car
tones en los contenedores, lo más seguro 
es que saquen hasta para una tableta de 
turrón, lo único es que se tienen que sacri
ficar un poco y no estar con la familia esa 
noche: pero un trabajo así merece esos sa
crificios y es que los hay con suerte. Pues 
sí vecinos. estas pequeñas cosas otras 
más, como qué con los más doce 
mil parados de las familias y 
nes que demandan viviendas baratas, la 
delincuencia. drogadicción. etc .. las 

teé yo en el Pleno extraordinario que se 
convocó para celebrar el Aniversario 
de la Constitución. 

La portavoz del PSOE, así como el Vi
cepresidente primero de la Comunidad 
Autónoma de Madrid, Sr. Cimadevilla, 
me contestaban muy oportunamente 
yo planteo las cosas en negativo, y 
que verlas en positivo. 

Que en una sociedad competitiva como 
la nuestra es bueno que haya paro para 
que los que tienen trabajo se sientan 
triunfadores sin reivindicar nada más por 
muy precario que sea su trabajo, los que 
no lo tienen viven con la ilusión de tener
lo y así las cosas marchan en armonía. 

Que los banqueros estos años han gana
do más que en toda su vida. 

Que hemos hecho muchos colegios y 
centros de salud, aunque tienen un peque-



y derecho 

han venido produciendo en los últimos 
tiempos en obras municipales de escasa 
duración; con costo adicional de muchos 
millones de pesetas; obras que se ejecutan 
sin estar aprobado el proyecto; incremen
tos inadmisibles en proyectos si éstos se 
hubieran desarrollado con racionalidad y 
teniendo en cuenta la legalidad y la ética 
-en especial esta última-; plazos incum
plidos y retrasos injustificados no contro
lados ni denunciados nada más que desde
la oposición; infracciones urbanísticas
permitidas, expresa o tácitamente, y un
largo etcétera que sería prolijo enumerar.

De ahí que hayamos solicitado la dimi
sión del delegado municipal de urbanis
mo, y nadie puede decir que sea por temas 
personales, sino por el descontrol existen
te en la delegación citada, ya que las actua
ciones municipales hay que hacerlas bien, 
porque es una obligación, y si esto no es 
así, lo mejor es dimitir, puesto que no cabe 
posible justificación en el sentido de afir
mar que en un presupuesto de inversión de 
más de 1.500 millones de pesetas el que se 
hagan varias cosas mal no tiene inciden
cias. 

Afirmar esto -como se hace- no deja de 
ser un cuento chino, porque si, como afir
man, sólo nos enteramos de la mitad de lo 
que ocurre, 1,qué es lo que no estará suce
diendo? 

Y no es problema de posicionamiento, 
porque como dije al delegado de U rbanis
mo, señor Neira, «yo, desde luego, no per
tenezco a la derecha con que usted nego
cia». 1111 

Sebastián Carro Sánchez 
Portavoz del Grupo 

ño defectillo como el del 50% del fracaso 
escolar, o que te den día y hora con 4 ó 5 
meses para que te atienda algún especia
lista. 

Estas son las cosas que ha valorado el 
pueblo y por eso en el 86 nos han vuelto a 
votar. 

Así que, compañeros, apuntad bien, 
qué cosas son las que entiende el PSOE, 
qué han hecho bien para que les hayáis 
depositado la confianza de nuevo, ya que 
siendo así «el buen camino» tratarán de 
profundizar en el mismo y las otras cosas 
que os comentaba anteriormente, son mi
nucias que no tienen impo1iancia, que 
sólo las tienen en cuenta los que ven las 
cosas en negativo. 

A lo dicho, Felices Fiestas. y os invito 
junto a nosotros e Izquierda Unida a con
quistar entre todos un mejor año 19 8 7. 111 

Adolfo Gilaberte 
Portavoz del Grupo de 
Concejales PCE 

LAS 

COSAS 

COMO 

SON 

EL BALONMANO 
DE GETAFE 

Haciendo referencia a un artículo pu
blicado en el Boletín Informativo del 
Ayuntamiento del mes de septiembre y 
en lo concerniente a la posible subven
ción de dos equipos de Balonmano de 
Getafe por parte de casas patrocinadoras 
tengo que manifestar lo siguiente: 

Prácticamente con una mayoría abso
luta los mismos jugadores que actual
mente juegan en uno de los equipos sub
vencionados -BURUNDUNES D.C.
existía un Equipo -VERINSA- hace va
rios años y que no se les dejó jugar en el 
Polideportivo San Isidro a pesar de las 
gestiones que se llevaron con el Concejal 
de Deportes aduciendo que no era un 
equipo de Getafe pues esta Empresa es
taba ubicada en Fuenlabrada, otra de las 
razones expuestas fue de que había un 
equipo de Fútbol Sala del mismo Club 
utilizando las instalaciones del Polide
portivo; este equipo que finalmente de
sapareció por ésta y por otras causas y 
que su plaza en la Categoría Nacional 
fue cogida por Alcalá de Henares fue 
«perseguido» por algunos miembros del 
P.D.M. que ni siquiera eran entrenado
res provinciales, era un equipo que pa
seaba el nombre de GET AFE por las
provincias de España en las que jugaba
cosa que ahora no ocurre ya que no se
sale de la provincia de Madrid aunque se
llame Campeonato Nacional de 2.ª Divi'
sión.

A pesar de todo esto me alegra que por 
fin se dé el paso de subvencionar el De
porte aunque me entristece que cuando 
pudo hacerse no se hizo con el consi
guiente retraso deportivo que a pesar de 
lo que se diga llevamos con respecto a la 
mayoría de pueblos de la Comunidad. 

«MENTES INTELIGENTES» han 
decidido que un Equipo de ALCOR
CON juegue esta temporada en Getafe 
con el nombre de C.B. Comercial de Pes
cados. 

Respecto a esto debo de manifestar 
que: 

En Getafe hay la suficiente «materia 
prima» para empezando desde la base se 
llegue a conquistar una Categoría Nacio
nal, lo que hay que hacer es trabajar y 
trabajar No significa IR a entrenar, a que 
pase la hora lo antes posible, trabajando 
en condiciones se consiguen equipos 
competitivos y eso hoy en Getafe No 
existe. 

A pesar de tantos entrenadores de Ba
lonmano como existen en el P.D.M. y de 
los grandes presupuestos que maneja no 
se VE la labor. 

El Balonmano Femenino de Getafe 
NO cuenta este año con un Equipo de 
Categoría Nacional como se dice en el 
Boletín Informativo del mes de octubre 
este equipo a pesar suyo es de Alcorcón 
aunque se haya «reforzado» con 3 juga
doras de Getafe las cuales apenas juegan 
porque el BLOQUE ya está hecho. 

Lo más triste de todo esto es que cuan
do la subvención falle el Entrenador Pe
dro Moreno -con el cual me une una 
gran amistad ya que hicimos juntos el 
Curso Provincial y el Nacional- se lleva
rá el Equipo a otro lugar ya que Sr. Ca
ñadillas, a los equipos cuesta mucho su
birlos de categoría para que vengan 
otros con las manos limpias y se los que
den de su propiedad -y de esto tengo una 
amarga experiencia con personal de su 
P.D.M.

Creo en definitiva que la «política» de
traer un equipo de fuera a jugar a Getafe 
como si fuera de aquí es tapar la INUTI
LIDAD de subir un equipo con personal 
del Municipio por parte del personal 
contratado por el P.D.M. a pesar de con
tar con un presupuesto millonario lo 
cual posibilita pagar buenos sueldos a 
personal que en gran parte no dan la talla 
deportiva que un Municipio como Geta
fe se merece y que desgraciadamente en 
el Balonmano nos están dando verdade
ras pasadas. 

Agradeciéndole de antemano la publi
cación en el Boletín del Ayuntamiento 
de la presente se despide atentamente. ■ 

Carlos López Muñoz 

GRATITUD 

Estimado Alcalde, me dirijo a usted 
por segunda vez. En mi primera carta, 
solicitaba su atención para el posible 
arreglo de la carretera Getafe - Villaver
de Alto, o al menos, una mejor señaliza
ción. En esta, la segunda, quiero expre
sarle mi más sincera alegría y agradeci
miento, por la sorpresa que en el día de 
hoy he recibido, al ver cómo el asfalto 
era pintado, y así poder disfrutar de la 
conducción nocturna con una mayor se
guridad, evitando así posibles acciden
tes, que seguro estoy disminuirán bas
tante. 

En la carta que usted me envió como 
respuesta a mi solicitud, expresó su pesar 
por no entrar dentro de la competencia 
del Ayuntamiento de Getafe el arreglo 
de este tramo, por esto he de agradecerle 
su preocupación y su demanda de ayuda 
a la Comunidad Autónoma de Madrid. 

Sin más por mi parte, sino reiterarle 
mi gratitud a usted como representante 
del Municipio y a la Comunidad Autó
noma, muy atentamente. ■

Lucas Mahillo Iglesias 

ENSEÑANZAS MEDIAS 
EN GETAFE 

Las Asociaciones de padres de alum
nos de los Institutos de B.U.P. y C.O.U. 
llevan luchando una serie de años por lo
grar una mejora en la calidad de la ·ense
ñanza de nuestros hijos. Tenemos los 
Institutos excesivamente masificados, y 
mal dotados. Carecen de laboratorios de 
idiomas, los de física y química deficien
tes, no hay instalaciones deportivas y los 
Institutos en general carecen de un man-
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tenimiento continuado. Debido a estas 
deficiencias la carencia de higiene es a 
ojos vista. 

Por la escasez de. plazas, los Institutos 
están a doble turno, con la repercusión 
que esto supone para los alumnos, en 
edades comprendidas entre los catorce y 
dieciséis años que regresan a sus casas a 
partir de las diez de la noche y a pesar de 
ello la administración opta por hacer au
larios cuando lo necesario es un nuevo 
Instituto, sin tener en cuenta, que el pró
ximo curso accederán a estas enseñanzas 
un mayor número de alumnos proceden
tes de 8.0 de E.G.B. 

Las pérdidas de horas lectivas son ex
cesivas por una mala dotación del profe
sorado. En el curso pasado sobrepasaron 
las tres mil horas en algunos de los Insti
tutos. 

También queremos con estas líneas 
hacer un llamamiento a la responsabi1i
dad que tienen los padres de los alumnos 
de bachillerato y de 8.0 de E.G.B. de coo
perar con su participación a mejorar la 
educación de nuestros hijos, que en defi
nitiva es mejorar la cultura de nuestra 
sociedad. ■

Teodoro Jesús Peña 

Secretario del APAS 
del I.B. «PUIG-ADAM»

OTROS 

TIEMPOS 

COSTUMBRES GETAFEÑAS EN 
NAVIDAD 

La celebración del nacimiento del 
Mesías se acerca un año más. Celebra
ción que en estos veinte siglos ha su
frido diversas y sustanciales modifica
ciones. El bombardeo televisivo que 
nos absorbe y presiona para comprar 
juguetes, dulces, bebidas y otros obje
tos puramente materiales, hace que 
basemos la Navidad en algo superfluo 
y consumista, paganizando el signifi
cado evangélico de la Buena Nueva. 
Pero no siempre ocurrió así; proyecté
monos tan sólo a principios de siglo 
en Getafe, cuando la comunidad geta
feña era una auténtica familia, y des
cubramos la esencia de una vida so
cial sincera y repleta de alegría. 

Tal y como hoy sucede, las vacacio
nes escolares eran el primer síntoma 

de festividad. Con una lata, una vejiga 
de cerdo, y una caña, pronto prepara
ban los jóvenes una zambomba, pre
sentándose las pandillas casa por casa 
a pedir el aguinaldo, cantando villan
cicos. 

En Nochebuena las familias se reu
nían para cenar de igual forma como 
hoy día lo hacemos. La especial deco
ración de la noche, no estaba en las 
paredes, lámparas o puertas sino den
tro de los miembros que integraban la 
familia. 

COMO QUIEN NO DICE NADA 

El menú de la cena era exclusivo, ya 
que no se podía poner en la mesa con 
frecuencia. El plato principal solía ser 
el capón de corral, o el besugo de la 
pescadería «del Tío Gabino» en la ca
lle Madrid, acompañado de la lom
barda, la ensalada de granada, o la sal
sa de almendras, no pudiendo faltar 
en el postre los ricos mantecados de 
Getafe, el turrón de Don Amalio, pa
dre del confitero Izquierdo, el pan de 
Vargas, libretas o roscas con sabor a 
anís, o el cascajo, bolsa compuesta de 
nueces, almendras, piñones etc ... 

EL ORIGEN DEL HOMBRE 

(En memoria de J. Swift) 

La humanidad ha alcanzado feliz
mente la era de la bomba y el para
guas nuclear, más ciertos prejuicios 
instalados en el subconsciente indican 
que una parte de nuestra capacidad 
discursiva se encuentra todavía en las 
cavernas. Aunque la razón se sirva de 
los nuevos descubrimientos, lo cadu
co sigue siendo la referencia del punto 
de vista común. Por ejemplo, es into
lerable que no se acepten las teorías 
más recientes sobre el origen del hom
bre, que afirman que éste no descien
de del mono sino del ordenador. Los 
escolares del siglo pasado no tuvieron 
que hacer un penoso esfuerzo para 
aceptar la hipótesis anterior: si la cara 
es el espejo del hombre, en algunos, 
no muy favorecidos por la fortuna, se 
descubre a su antecesor. Los niños de 
E.G.B. no lo tienen tan sencillo. La 
apreciación directa no les sirve de 
nada y nunca descubrirán semejanzas 
entre sus tíos y tías solteros y las te
clas, dígitos y demás memorias que 
forman la idiosincrasia del «compu
ter». Prescindiendo de estas observa
ciones acientíficas, propias de un Jar
dín de Infancia, sabemos que el uni
versitario decimonónico abandonó su 
búsqueda de parecidos fortuitos entre 
el mono y el hombre y dirigió ésta ha
cia sus similitudes de comportamien
to. No tardó en descubrir que era bas
tante mejor el comportamiento del 
animal al menos durante los siglos de 
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los que se guarda memoria de los ac
tos humanos. 

Hoy sabemos que Darwin se equi
vocó en lo que respecta a nuestros orí
genes. También erró al aplicar nom
bre a su teoría. Al no comprender la 
penosa decadencia que había sufrido 
el mono hasta sus días, la llamó «de la 
evolucióm>, en vez «de la regresión», 
etiqueta que cuadra mejor con la rea
lidad de los hechos. 

Volviendo al «computer», se lleva a 
cabo en el C.S.I.C. de Disneylandia, a 
cargo de un equipo de especialistas 
capitaneado por Donald Reagan y 
Nancy Mouse, un estudio dirigido a 
probar la nueva tesis. Ya han descu
bierto ciertas analogías entre el orde
nador y el hombre: ambos son usados 
para el trabajo y la creación de bienes 
que normalmente no necesitan, se re
producen en otros seres semejantes 
que les aventajan en funcionalidad, 
son arrinconados cuando no sirven 
para continuar sus rutinarias tareas, 
no protestan aunque se cometa con 
ellos mil barbaridades. 

Por encima de estas coincidencias 
que demuestran su parentesco, hay 
una prueba irrebatible que testifica 
que el hombre desciende del ordena
dor, al no repetirse entre el «compu
ter» y ninguno de los demás seres 
creado por la naturaleza: la total au
sencia de sentimientos que caracteriza 
a ambos. ■

José Alarnes 

A las doce todos acudían a la misa 
del gallo, bueno no todos, a veces el 
párroco se veía obligado a impedir la 
entrada a algún feligrés por su estado 
de embriaguez. 

Tras la Eucaristía, el pueblo salía a 
la calle en pandas a felicitar la entrada 
de la Navidad. No exagero ya que si 
alguno quedaba dormido, en la venta
na de su alcoba los mozos le desperta
ban cantando: 

«Esta noche es nochebuena, 
v no es noche de dormir, 
está la Virgen de parto, 
y a las doce ha de parir. 
Ha de parir un niñito, 
rubio, hlanco o colorado, 
v ha de ser el pastorcito 
para cuidar el ganado». 

De esta manera le obligaban a in
corporarse a la fiesta, no sin antes in
vitarle a unos dulces y unas copitas de 
lo que se terciase. 

En la mañana de Navidad, el pue
blo madrugaba, siendo muy peculiar 
su desayuno. Consistía en una copita 
de aguardiente o de mistela de los tra
penses y una buena ración de mante
cados. En este día todas las tiendas de 
comestibles, ofrecían a sus clientes 
unas pastas con su correspondiente 
copita de cazalla. Ofertorio que cons
tituía un auténtico detalle altruista. ■ 

Pedro Pingarrón 



El Alcalde recorre el polígono junto a Gonzalo Navarro, presidente del SEPES. 

SEPES construirá un Centro de 
Servicios Industriales en el corazón 
del Polígono de San Marcos 

El Presidente de la Sociedad Española de Promoción y Equipamiento 
del Suelo (SEPES), D. Gonzalo Navarro y el Alcalde de Getafe, 
D. Pedro Castro, inauguraron el pasado día 5 la urbanización de la
primera fase del Polígono de S. Marcos, que ocupa una superficie de
120.000 metros cuadrados en paralelo a la carretera que une Getafe
con la Carretera Nacional de Andalucía.

La primera piedra del Polígono de 
S. Marcos o, mejor dicho, la primera
pieza de la infraestructura de urbani
zación que fue una tapa de alcantari
llado, la puso el Ministro de Obras
Públicas y Urbanismo D. Javier Sáenz
de Cosculluela el 24 de febrero de este
año. Desde entonces se ha estado tra
bajando en la urbanización de una su
perficie de 120.000 metros cuadrados,
en la que el SEPES ha invertido 150
millones de pesetas.

Tras la urbanización quedan 
75.000 metros cuadrados netos, divi
didos en 91 parcelas destinadas a la 
construcción de 62 empresas. Algu
nas de ellas ya están construyendo sus 
naves y, según las previsiones actua
les, darán empleo a 300 personas 
aproximadamente. El tipo de empre
sas que han comprado terrenos aquí, 
en esta primera fase, son pequeñas y 
medianas empresas, entre las que 
abundan los talleres e industrias del 
sector del metal. 

El resto de la urbanización, sobre la 
que ya se llevan 2 meses trabajando, 
tiene una inversión prevista de 300 
millones de pesetas sin contar con los 
edificios de equipamientos previstos. 

Centro de Servicios 

En la inauguración estuvieron tam
bién presentes empresarios propieta-

rios de los terrenos de esta primera 
fase, a los que se presentó el proyecto 
del futuro Centro de Servicios del Po
lígono de S. Marcos, que empezará a 
construirse en el centro del Polígono 
en el mes de abril, según las estima
ciones de los técnicos del SEPES. 

El Centro de Servicios servirá tanto 
para el Polígono de San Marcos como 
para el de Los Angeles y está diseñado 
como un centro de actividades comer
ciales, sociales y administrativas para 
todo el área industrial. 

El centro está compuesto de 2 par
celas separadas por un vial del polígo
no que suman uña superficie de 
15 .860 metros cuadrados contigua a 
la zona verde del polígono. En esa su
perficie el SEPES construirá dos edifi
cios que ocuparán una superficie total 
de 11. 961 metros cuadrados, unidos 
entre sí por una pasarela peatonal ele
vada a la altura de la primera planta. 

La disposición de las edificaciones 
y los usos da lugar a tres tipos de usos: 
una primera unidad modular para 
usos comerciales, bancarios, adminis
trativos y profesionales; dos unidades 
más para servicios, una para hostal y 
otra para centro social y una tercera 
de naves modulares para creación de 
talleres artesanos. 

En estos edificios se instalarán ban
cos, cafeterías, oficinas de servicios 
urbanos (agua, electricidad, sanea
miento, etc.), restaurantes, servicios 
de limpiezas, talleres artesanales, té.: 
lex, correo, paquetería, teléfono, etc. 
en pequeñas ciudades para cuya ocu
pación la Oficina de Promoción In
dustrial ya ha recibido propuestas de 
60 empresas. El Centro se completará 
con aparcamientos para 120 vehícu
los. 

La creación del Centro de Servicios, 
cuyo costo de construcción se estima 
en 500 millones, pretende dar solu
ción a un buen número de necesida
des que plantea la actividad industrial 
y de la que ahora carece Getafc. ■ 

La urbanización está dotada ya de 
todos los servicios de infraestructura 
necesarios como son luz. agua, líneas 
telefónicas, alcantarillado y gas natu
ral, carburante elegido para uso in
dustrial por su mínimo nivel contami
nante. El Alcalde conversa con un grupo de empresarios. 
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El Ayuntamiento convoca un 
concurso de ideas para peatonalizar 
la calle Madrid 
El Ayuntamiento ha convocado un concurso de ideas para realizar un 
ambicioso proyecto con una vertiente urbanística y otra comercial: la 
peatonalización de la calle Madrid, entre la Plaza de la Constitución 
y la Plaza del General Palacios, así corno la peatonalización 
de algunas calles y plazas colaterales. 

El concurso de ideas que ahora se 
convoca tiene como fin obtener un 
proyecto, dotado con un premio de 1 
millón de pesetas, que determine la 
futura configuración del centro de 
Getafe con arreglo a una serie de con
diciones básicas, divididas en 3 fases 
de actuación y ejecución de obras. 

La primera fase se centraría en la 
peatonalización de la calle Madrid 
desde la Plaza de la Constitución has
ta la Plaza del General Palacios: la ca
lle Leganés entre la calle Madrid y la 
calle D. Fadrique; la calle D. Fadri
que entre la Plaza de la Constitución y 
la calle Guadalajara y de la calle Hos
pital de S. José desde la calle Magda
lena hasta la calle Madrid. En estos 
tramos sólo se permitirá el paso de ve
hículos de servicios y suministros de 
los comercios y vehículos de los :,resi
dentes para entrar o salir de los garajes. 

La segunda fase contempla la remo
delación de la Plaza de la Constitu
ción, Plaza de las Carretas y la manza
na de confluencia de las calles de las 
Escuelas Pías, Leganés y D. Fadrique. 
La plaza de la Constitución deberá 
configurarse como un espacio estan
cia! y representativo, limitando el 
paso de vehículos exclusivamente a 
los de los servicios municipales y los 
comercios de la plaza. Se intentará 
unir la Plaza de la Constitución con 
la Plaza Carretas actuando sobre el 
Mercado Municipal, si bien aún no 
está definida la solución para este 
proyecto. 

La tercera y última fase comprende 
la remodelación de la manzana com-
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prendida entre las calles Jardines, 
Magdalena, San José y Madrid. La ca
lle San José será peatonal, desviando 
el tráfico de cruce de la calle Madrid a 
través de la calle Ricardo de la Vega, 
desde Magdalena, y la Plaza de las Es
cuelas Pías. La calle Jardines será la 
otra destinada a soportar el tráfico que 
venga de las calles Polvoranca y To
ledo. Hay además la intención de 
que se construya una plaza con pórti
cos en la manzana que hay entre las 
calles Madrid, San José, Magdalena y 
Jardines, aprovechando un solar inte
rior que hay en ella y al que se le dará 
entrada por 4 puntos distintos tapados 
ahora por simples tabiques. En la con
fluencia de las calles D. Fadrique, Le
ganés y Plaza de las Escuelas Pías se 
construirá una plaza derribando la 
casa en ruinas que ahora ocupa este 
espac10. 

Las bases contemplan también la 
construcción de aparcamientos subte
rráneos para absorber todos los ve
hículos que ahora se estacionan en 
esta zona. 

Potenciar el comercio 

La actuación prevista tiende prime
ro a configurar un nuevo aspecto es
tético y consolidar el frecuente uso 
peatonal que ya tiene, ya que toda la 
calle Madrid, entre la Plaza de la 
Constitución y la Plaza del General 
Palacios es cerrada al tráfico por las 
tardes y es muy utilizada como zona 
de paseo. Al mismo tiempo se preten
de reducir al máximo el paso de ve
hículos, de tal forma que el centro ur-

bano de Getafe pueda ser una zona 
eminentemente de recreo. 

La otra vertiente de la actuación es 
la comercial. El Plan de Actuación 
Comercial de Getafe realizado por la 
Dirección General de Comercio y 
Consumo de la Comunidad de Ma
drid, aconsejaba una actuación urba
nística sobre el eje de la calle Madrid 
con el fin de potenciar el pequeño co
mercio que en ella y sus alrededores 
existe, partiendo de la experiencia de 
otros lugares que demuestran el efecto 
positivo que sobre el comercio ejerce 
el permitir fácilmente el paso de los 
ciudadanos, sobre todo sí, como es el 
caso de la calle Madrid, en un espacio 
relativamente pequeño se da una con
centración importante de pequeños 
comercios. Adicionalmente exige 
también la existencia cercana de zo
nas de recreo. 

Sobre este particular, el concejal de 
Sanidad y Consumo, José Luis Rivas, 
señala que el Plan de Actuación Co
mercial establece actuaciones de ín
dole puramente comercial y actuacio
nes de índole urbanística que afectan 
al comercio. Desde el punto de vista 
comercial se impone el cierre de algu
nas pequeñas galerías que no reúnen 
condiciones y que incluso no son ren
tables, al mismo tiempo que señala la 
necesidad de crear pequeños Centros 
Comerciales Integrados: uno en Juan 
de la Cierva - Margaritas, otro en S. 
Isidro - Alhóndiga y otro en la zona 
centro. Este último va acompañado 
de actuaciones urbanísticas. 

«De lo que se trata -señala Rivas
es de evitar el impacto que pueda supo
ner para el comercio convencional la 
apertura del Merca-3. Esto se evita 
creando un comercio moderno, crean
do calles comerciales y creando unas 
áreas donde estén los servicios más 
demandados: alimentación, ropa, cal
zado, etc. Parte de esto ya lo tenemos 
en la calle Madrid. Pero también hay 
que crear un Centro Comercial Inte
grado. Este iría enclavado físicamente 
en el centro de la manzana destinada a 



«Esta plaza porticada 
debe ser diseñada con 
mucho esmero y 
perseguir, como 
objetivo final, 
convertirla en la Plaza 
Mayor de Getafe» 

plaza porticada. Sería una especie de 
zoco con comercio que no haya en esta 
zona e incluso con las tiendas del :vter
cado Municipal en caso de que se deci
diera derribar éste. En cualquier caso 
lo fundamental es crear una zona con 
suficiente atractivo comercial». 

Los aparcamientos 
Para Jesús Neira, concejal de U rba

nismo, el contenido comercial es uno 
de los 2 objetivos naturales que persi
gue el proyecto. El otro sería la solu
ción al tráfico. «El diseño del proyecto 
para el que hemos convocado el con
curso de ideas -ha declarado a «GE
T AFE»- tiene que dejar abierto el 
paso de vehículos a los garajes priva
dos o en caso de contemplar su elimi
nación sería necesario indemnizar a 
los propietarios. El proyecto debe lle
var aparejado un estudio de tráfico y 
de aparcamientos alternativos en los 
alrededores, además de la peatonaliza
ción. Para dar alternativa al aparca
miento se pueden pensar en actuar so
bre solares circundantes como puede 
ser el que hay al final de la calle Man
zana u otros cercanos. En la plaza por
ticada, el proyecto debe diseñar la pla
za con el menor coste posible para los 
vecinos, con un aparcamiento subte
rráneo disuasorio en el centro, respe
tando las viviendas existentes y remo
delando el resto de los edificios para 
adaptarlos a la plaza y accesos peato
nales a las calles laterales a través de 
amplios pasadizos. 

Esta plaza porticada debe ser dise
ñada con mucho esmero. Hay que con
tar con que la zona en donde pretende
mos construirla está rodeada de fincas 
de 30 propietarios, por lo que el desa
rrollo del proyecto conlleva necesaria
mente el acuerdo entre ellos y el 
Ayuntamiento; hay que estudiar la 
mejor fórmula posible de gestión y fi
nanciación. Tendrá que formarse una 
junta de compensación y perseguir 
como objetivo final el convertirla en la 
Plaza Mayor de Getafe». 

Acerca de los plazos en los que po
dría desarrollarse el proyecto de pea
tonahzación en su conjunto, no hay 
fechas fijas, dado lo complejo del mis
mo. No obstante, siendo optimistas se 
baraja como fecha de terminación de 
la l .ª fase la de 1989. En cualquier 
caso, para 1987 deberán empezar las 
obras de ésta, la única que puede de
cirse que es completamente de com
petencia municipal. 11 

El Alcalde 
recibe del 
Director del 
I.F.P., Martín
Sánchez,
una placa en
agradeci
miento a su
colaboración
durante el
curso
pasado.

Ciento siete alumnos de formación 
profesional realizan prácticas en 
empresas 

Ciento siete alumnos del Instituto 
de Formación P rofesional número 1 
realizarán prácticas profesionales en 
el curso 86/87 en distintas empresas 
y entidades de entre las que 
se encuentra el en el 
que ya cursan sus prácticas 33 de 
ellos. 

Los alumnos pertenecen a los últi
mos cursos de las especialidades de 
administración, automoción, deli
neación, electricidad, electrónica y 
metal y se reparten entre 7 empresas 
u organismos oficiales de Getafe.

Las prácticas se realizan con arre
glo a los convenios de Formación en 
Alternancia suscritos el año pasado 
por la CEIM, y los Ministerios de 

e EXPOSICIONES 

La sala Pablo Serrano, en el Cen
tro Cívico del Sector III, hay durante 
estos días hasta el 19 de diciembre 
una magnífica exposición de colla
ges y óleos de la iraní Violet Motta. 
Esta mujer, nacida en Teherán en 
1944, estudió pintura y grabado en 
Inglaterra, Estados Unidos y Alema
nia, y fue después catedrático adjun
to de pintura, dibujo, grabado de 
agua fuerte y diseño básico en la 
Universidad de Teherán hasta que, 
en 1977 vino a España con su mari
do y sus 3 hijos. 

Violet Motta refleja en sus traba
jos su origen pérsico de una forma 
indeleble, trabajando y descompo
niendo la Naturaleza y transportán
donos a las maravillosas miniaturas 
de la antigua Persia. 

En esta exposición pueden con
templarse diferentes épocas de su 
trabajo, centrado siempre en tomo 
al estilo abstracto. ■

Educación y Ciencia y Trabajo y Se
guridad Social, que ya el año pasado 
también fueron desarrollados por el 
I.F. P . de lo que permitió que 
88 de ellos realizaran sus prácticas y 
que 20 encontraran empleo. 

Las características de estos conve
nios son la realización de un número 
de horas nunca superior a las 400, 
durante las cuales el alumno tiene 
un tutor por parte de la empresa y 
otro por parte del Instituto. El alum
no recibe en concepto de ayuda por 
parte del Ministerio de Educación y 
Ciencia la cantidad de 800 pesetas 
diarias y la empresa no tiene obliga
ciones económicas con los alumnos 
ni con la Seguridad Social. ■
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PROGRAMA DE ACTIVIDADES NAVI 
1 ENCUENTRO DE 
VILLANCICOS DE 
GETAFE 

- Días 17, 18 y 19 de di
ciembre.
En el Centro Municipal
de Cultura, a las 7 de la
tarde.

TEATRO 

El Grupo «Al Alba» re
presenta «Algo para 
contar en Navidad», de 
Jorge Díaz. Las repre
sentaciones son los días 
22 y 23 de diciembre, a 
las 7 de la tarde en el 
Centro Municipal de Cul
tura. 

BELEN NAVIDEÑO 

Se inaugura el día 23, en 
la Plaza de la Constitu
ción. En la inauguración, 
las corales del I Encuen
tro de Villancicos ofrece
rán un recital. 

SEMANA DE LA 
TERCERA EDAD 

Organizada por las Dele
gaciones de Cultura, 
Servicios Sociales, la 
Caja de Ahorros y la 
Coordinadora de la Ter
cera Edad. 

- Día 15:
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Festival de la Tercera
Edad. Cine de Las
Margaritas. Actuación
de Conchita Bautista y
la vedette Merche
Bristol. Hora: 4,30 de
la tarde.

Entre el conjunto de actividades organizadas este año por la Delegación de 
Cultura, destacan dos novedades importantes: el I Encuentro de Villancicos de 

Getafe, en el que participan 16 corales de nuestra localidad, y el Belén navideño 
que se pondrá en la Plaza de la Constitución, realizado por los alumnos del 

Taller de Escultura. Este Belén, que no pudo ser terminado a tiempo para las 
navidades pasadas, tiene 25 figuras, de entre 40 y 50 cms. de altura. 

Y si bien ya no son novedades, también reúnen un gran atractivo la cabalgata de 
Reyes y el concierto de Año Nuevo de la Banda Municipal de Música. El 

programa es el siguiente: 

- Días 16 y 19:
Baile para la Tercera
Edad en el Centro Cívi
co de Juan de la Cier
va. Hora: 5 de la tarde.

- Día 20:
Fiesta especial en
Scala Meliá Castilla, a
las 5 de la tarde.

- Día 21:
Fin de Fiesta en el
Centro Cívico Juan de
la Cierva. Hora: 5 de la
tarde.

CABALGATAS DE 
REYES MAGOS 

El día 5 de enero los 
Reyes Magos visitarán 

Getafe. La Cabalgata 
principal saldrá desde el 
barrio de Las Margaritas 
hasta la Plaza de la 
Constitución. Pero ade
más también hay cabal
gatas previstas en El 
Bercial, Perales del Río, 
Juan de la Cierva y La Al
hóndiga, aunque ésta 
será el día 6. 
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>ENAS
11 CONCIERTO DE 

AÑO NUEVO 

A cargo de la Banda Mu

nicipal de Música. Se ce
lebrará en el cine de Las 
Margaritas el 11 de ene
ro. 

Además los Centros Cí
vicos de Juan de la Cier
va y de La Alhóndiga 
también han organizado 
actividades para estos 
días. 

CENTRO CIVICO JUAN 
DE LA CIERVA 

- Día 17:
Celebración navideña
de la Escuela de Adul
tos.

- Día 19:
Festival de Navidad a
cargo del grupo de
teatro «Amauta)) .

- Día 22:
Inauguración de las
exposiciones realiza
das en torno a la Navi

dad, los juguetes y los
Belenes.

- Días 29,30y31:
Talleres de juguetes y
juegos para los niños
del barrio.

CENTRO CIVICO DE 
LA ALHONDIGA 

- Días 29, 30y31:
Talleres y actividades
infantiles, durante
todo el día.

El último día del año se 
celebrará la tradicional 
carrera de San Silvestre, 
organizada por la Peña 
PCeros. ■

ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR LA 

DELEGACION DE LA JUVENTUD 

Para estos días de Navi
dad, la Delegación de Ju
ventud también ha organi
zado una amplia gama de 
actividades. El 13 de Arti
llería será sede, a partir del 
20 de diciembre, de 4 expo
siciones sobre la Declara
ción Universal de los Dere
chos Hu manos, la Guerra 
Civil Española, la motoci
cleta antigua y el proyecto 
Rompeolas, iniciativa de la 
Dirección General de Ju
ventud de la Comunidad 
Autónoma para promocio
nar el trabajo de los jóvenes 
creadores madrilefios. A 
estas exposiciones se afia
dirán la presentación de la 
revista que con el fin de 
promocionar a los creado
res getafenses ha editado la 
Delegación de Juventud y 
la actuación de varios gru
pos musicales de Getafe. 

La exposición sobre la 
Declaración Universal de 
Derechos Hu manos, orga
nizada por Amnesty Inter
nacional de España, recoge 
una amplia muestra de tra
bajos de dibujantes españo
les que interpretan la salud

de los derechos humanos 
en el mundo. Peridis, For
ges, Carlos Giménez, An
tonio Hernández Palacios, 
Mingote, Máximo... nos 
aportan su interpretación 
como observadores conti
nuos que son de la realidad. 

«A 50 años de la Guerra 
Civil Española», produci
da por el Centro Socio Cul
tural Joan Miró del Ayun-

tamiento de Móstoles, pre
tende ser un acercamiento 
didáctico dirigido a las 
nuevas generaciones sobre 
aquellos hechos que toda
vía viven candentes en la 
memoria de muchos espa
ñoles. En el montaje de la 
exposición han colaborado 
el Ateneo de Madrid, la Fa
cultad de Filosofía y Letras 
de la Universidad Autóno
ma de Madrid, el Archivo 
de la Guerra Civil de Sala
manca y Angel Sánchez, 
un coleccionista de Villa
viciosa de Odón que tam
bién interviene en el I Sa
lón de Motocicleta Anti
gua. 

En este I Salón podrán 
admirarse las viejas glorias 
de las motocicletas, que 
durante décadas fueron el 
medio de transporte más 
utilizado por los espafioles. 
Desde la ZUNDAPP ale
mana de 1920 hasta la 
BULT ACO de la década de 
los 60, pasando por las vie
jas HARLEY DA VID
SON, GILERA, DKW, 
BSA, VESPA o MOTO
GUZZI. Serán 15 motos, 
que además de estar en ex
posición harán un esfuerzo 
especial y el día 2 8 se darán 
una vuelta por las calles de 
nuestra ciudad, como 
muestra de su todavía ro
busta madurez. Las motos 
han sido aportadas por los 
miembros del Club de Mo
tos Veteranas de Villavi
ciosa de Odón. 

Por último, la exposi
ción del proyecto Rom
peolas permitirá ver una 
muestra de la actividad de 
los nuevos creadores ma
drileños. Esta exposición 
que aquí veremos forma 
parte de otra que hace unos 
días visitó Roma y que ya 
ha recorrido varias ciuda
des españolas y europeas. 
La muestra se subdivide en 
4 áreas: «El sueño de Ma
drid» reúne las obras de 9 
pintores de diferentes esti
los: «Sí quiero» es una ori
ginal muestra de diseños de 
traje de novia real izado por 
16 diseñadores de moda; El 
Vídeo Municipal recoge 
toda la experiencia desa
rrollada con el vídeo en los 
pueblos de la Comunidad 
de Madrid y, por último, el 
taller de radio mostrará di
versas experiencias de ra
dio en vivo. ■ 
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L.a paz es nuestra

n este rnes de diciembre, r ante la inminente llegada 
del nuevo año, creo que no puedo ni dr>ho dejar pasar la oportunidad de 
referirme a 1986 ccmw AFio Internacional de la Paz. por eso quiero reflexionar 
con msotros sobre este tema. 
Como todos sabemos la Declaración de Afio Internacional la determina la 
Asamblea General ele Aaciones Unidas en fúnción de las necesidades más 
importantes detectadas en el entorno social. Y según cstablC!ce textualmfnle la 
Proclamación: « ... ofrece el Ímpetu oporwno para reiniciar la reflexión y la 
acción hacia la promoción de la Pa�». 

En la declaración de Año lntC!rnacional de la Pa� cabe destacar por su 
profimdidad el siguic>nte párrafo, que inríla a la rcfleüón: 
«POR CUANTO los pueblos deben vivirjuntos en pa::. y practicar la 
tolerancia y se ha reconocido que la educación, la infórmación, la ciencia y la 
cultura pueden contribuir a ese fin». 
Porque la Paz es una aspiración común de lados los pueblos .r es obligación 
de los Gobiernos proporcionársela a sus ciudadanos .r es deber de los 
ciudadanos reivindicarla a los Gohiernos. 
Siendo el Ayuntamiento la institución politica más cercana al ciudadano 
quiero hacer la presente declaración ante el afio que .finaliza: La protección del 
Medio Ambiente significa un acercamiento a la Paz. La educación J' la 
cultura contribuyen a hermanar pueblos y jhmentar la wlerancia. 
Los espacios de ocio y esparcimiento proporcionan el rnarco adernado para la 
reflexión y la paz. 
Además tenemos la obligación moral de proporcionar a nuesíros ni/íos y 
jóvenes un mundo mejor en el que reine el respeto mutuo, la confian::.a en los 
demás y la certeza de un futuro mejor. 
Soy consciente que es un es/úeco cotidiano y de todos, pero creo que (YS un 
comprunúso que merece la pena contraer, por ello henws de trabajar lados 
juntos, codo con codo, aunando ec'Juer�:os para conseguir una convivencia 
pac(fica, que nos permita dis/haar del derecho fimclamental de roda persona: 
LA PAZ 

Y por tocio lo dicho, anle el a,10 que finaliza, sólo formular un deseo: que no 
sea sólo Este año y que los tiempos 1

1enideros estén colmados de bienC!star para 
todos. Y Es que la paz es nuestra y nosotros somos los que día a dia hemos de 
esforzarnos en mantenerla, para ello pido vuestra colaboración y vuestro 
apoyo, en este proyecto de fúwro. 

Aprovecho estas lineas para celebrar con msotros la Navidad y dr>sear que el 
próximo año sea un poco mejor para todos. 
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Pedro Castro Vázquez 
Alcalde de Getafe 

LA 

CORPORACION 

CELEBRA 

EL 

VIII 

ANIVERSARIO 

DE 

LA 

CONSTITUCION 

El VIII Aniversario 
de la Coí1stitución fue 
celebrado por la Cor
poración con un pleno 
extraordinario al que 
acudieron como invita
dos representantes de 
todas las fuerzas socia
les y de seguridad de 
Getafc y el Vicepresi
dente primero del Go
hicrno de la Comuni
dad de Madrid y Conse
jero de Obras Públicas 
b. CésarCímadcvilla.

Al Pleno extraordi
nario le siguió una re
cepción que el Ayunta
miento ofreció a todos 
los invitados, la inau
guración de la Plaza del 
Matadero y del aparca
miento de las Fuerzas 
Armadas y. por la tar
de. el Alcalde celebró 
un encuentro con cien
tos de alumnos de va
rios cokgios de E.G. B., 

en un acto en que se 
inauguró una exposi
ción de dibujos y traba
jos escolares realizados 
por ellos mismos para
ex pi icar qué es para 
ellos la Constitución y
la Paz. Precisamente 
por la Paz se plantó. 
con cierto retraso sohrc 
el horario previsto y 
con no pocas dificulta
des, un pino de 12 me
tros de altura en las 
mismas pucrias del que 
fue el Regimiento de 
Artillería de Campaña 
n.º l J. plantación que
pareció rodeada de una
serie de circunstancías
que bien pudieran in
terpretarse como todo
un símbolo de los ava
tares por los que c:-tá
pasando precisamente
la paz en el mundo y en
nuestro país. ■



Veintitrés grupos 

se presentaron a la 

Escuela de Animación Juvenil 

La Delegación de Juven
tud en colaboración con la 
Dirección General de Ju
ventud de la Comunidad 
Autónoma ha puesto en 
marcha la Escuela de Ani
mación Juvenil, con el fin 
de atender las necesidades 
de formación de jóvenes in
teresados en participar de 
forma activa en la tarea de 
ocupar el ocio y el tiempo 
libre de forma creativa y lú
dica. 

sobre todo lo básico y esen
cial para desarrollar estas 
actividades, desde nocio
nes de programación, emi
sión, legislación, etc. en el 
caso de la radio hasta la his
toria de los movimientos 
juveniles, las técnicas de 
dinámicas de grupos, técni
cas de comunicación o cen
tros de información de la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid en el caso del curso 
de animaciónjuvenil. 11 

11 Muestra de Música Joven 

Veintitrés grupos, de di
versos estilos, se han pre
sentado a la II Muestra de 
Música Joven de Getafe, 
que la Delegación de Ju
ventud y la de Cultura pre
sentaron en 26 de noviem
bre en la Sala Metropoli
tan, al tiempo que aprove
chó para presentar al jura
do, integrado por profesio
nales de la radio y la pro
moción musical, y que ha
brá de elegir los temas mu
sicales que formarán parte 
del LP que se grabará para 
promocionar a los músicos 
de Getafe. 

Precisamente hoy día 
15, según anunciaron los 
responsables de la organi
zación de la muestra, debe 
de hacerse 
son los grupos o músicos 
que deben formar este se-
gundo a del 

do. Este está integrado por 
José Miguel Jáuregui y José 
Miguel García, de la Cade
na SER; Rafael Guillermo, 
productor musical; Ramón 
del Precinto, director de la 
sala «En Vivo» y Rafael 
Martín, coordinador del 
Servicio de Información y 
Asesoramiento Juvenil de 
la Delegación de la Juven
tud, que actúa como secre
tario. 

Esta II Muestra de Músi
ca Joven de Getafe sigue la 
línea iniciada el año pasa
do por las Delegaciones de 
Juventud y Cultura, que 
tras convocar la I Muestra 
grabó un LP con los grupos 
seleccionados: Sector 3. 
Floren, José U gcna, Gato 
Rítmico, Derrame Cere
bral, Santiago, Hielo Hir
viente, Pasta Lila, Paco Or
tega, Crash y Ajúcar. ■

L
� 

La Escuela de Anima
ción Juvenil se ha situado 
en el número 44, 2. º piso de 
la calle de la Magdalena y 
se integra dentro del 
proyecto general de la De
legación de Juventud de 
potenciar las organizacio-· 
nes juveniles existentes en 
el municipio y permitir la 
creación de otras nuevas. 

Los primeros cursos que 
está impartiendo la Escue
la son de radio, fotografía y 
animación juvenil. En ellos 
se imparten conocimientos 

aula de informatice 

INFORMATIC 

ASI -

1 

Biblioteca Munici
pal. - Una nueva bi
blioteca municipal ha 
abierto sus puertas, en 
el Centro Cívico del 
Sector 3. Esta nueva bi
blioteca tiene 4.500 vo
lúmenes. una sala de 
lectura con capacidad 
para 85 personas. sella
ma Jorge Luis Borges y 
está situada al lado del 
Conservatorio. 11 

- 111.__ 

ABIERT EL PLAZ DE ATRICULA 

(comienzo de grupos todos los meses) 

Temario: 

■ Introducción a la Informática
■ Lenguaje de Basic-Cobol 

■ Tratamiento de datos

PRACTICAS DIARIAS CON ORDENADOR AMSTRAD 

CENTRO COLABORADOR DEL INSTITUTO NACIONAL EMPLEO N.o 3. 27

LOGOS - MADRI 2.0 
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Deportes 

Coordinadora deportiva Alhóndiga 

Su objetivo prioritario, 
seguir adelante 
La Alhóndiga es uno de los barrios que integran y conforman el pueblo 
de Getafe. Cuenta con una población de alrededor de 42.000 personas. 
En él no falta ni el paro, ni otros problemas importantes. De todo ello 
son conscientes sus ciudadanos, tanto los de a pie como los más 
representativos. Sus ansias están en lograr que los problemas se vayan 
solucionando poco a poco. Dentro de este grupo de gente que trata de 
encontrar soluciones, se encuentra la Coordinadora Deportiva. Son 
gente que trabaja por y para el deporte, aunque no siempre encuentran 
la ayuda que a ellos les gustaría. 

Sus actividades, al igual que las 
otras Coordinadoras Deportivas de 
los restantes barrios, comenzaron 
hace poco tiempo. En concreto y de 
una manera un tanto informal inicia
ron su andadura allá por los fina les 
del año 1984. En sus albores eran los 
clubes Escuela San Rafael, Juventud 
Canario, Club de Fútbol El Greco y la 
A.O. Alhóndiga quienes de algún 
modo imprimieron carácter a lo que 
con el paso del tiempo se ha constitui
do en una de las más prometedoras 
coordinadoras deportivas que existen 
en la actualidad, sin menospreciar la 
labor que vienen desarrollando las 
otras coordinadoras de los distintos 
barrios de Getafe. Fue a principios del 
año 85 cuando se planteó la idea de 
que se hiciese una coordinación seria 
en el tema deportivo y, unos meses 
después se convertía en realidad. 

Su gran preocupación son los 1.500 
deportistas que mueven en la actuali
dad; aunque tampoco se olvidan de 
esa otra gente que por uno u otro mo
tivo no practican ningún tipo de de
porte conocido. Pudimos constatar 
que los deportes más usuales son el 
fútbol y el fútbol sala. Es de justicia 
reconocer que la mayoría de los ciu-
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bes que integran en la actualidad di
cha Coordinadora provienen de esos 
deportes. Son por el momento 19 las 
entidades que configuran la actual 
coordinadora, aunque, como nos 
manifestaron, tanto su director 
como alguno de los vocales, esperan 
que sean más los clubes que se inte
gren dentro de sus actividades. Consi
deran que en un futuro no muy lejano 
puedan constituir un gran club que dé 
nombre y prestigio al barrio. 

Sus más importantes campos de ba
talla son las instalaciones deportivas y 
conseguir el dinero suficiente para ha
cer el máximo de actividades. En lo 
referente a las instalaciones, cuentan 
en la actualidad para la práctica de
portiva con los colegios públicos 
Francisco Franco, Miguel Hernán
dez, Rosalía de Castro y Ramón y Ca
jal. También el polidcportivo Giner 
de los Ríos es un lugar frecuentado 
por los deportistas del barrio. Las per
sonas que trabajan por el deporte en la 
coordinadora tratan de acondicionar 
los pocos espacios libres que existen 
en el barrio para la práctica deportiva. 
El otro hándicap con que cuentan son 
las fuentes de ingresos. Reciben dine
ro de la Fundación Pública de Depor-

La Coordinadora 
Deportiva Alhóndiga 
espera cumplir sus 
objetivos y mantener 
su «portería» a cero con 
las preocupaciones 
justas. 

tes por un lado y, de los sorteos, rifas y 
porras que realizan sus clubes por 
otro. Hasta el momento van avanzan
do, no sin pocos sacrificios y dedicán
dole muchas horas al deporte en detri
mento de sus familias y sus ratos de 
OCIO. 

Entre sus logros más conocidos es
tán las pasadas fiestas del barrio, que 
constituyeron un éxito rotundo en lo 
que se refiere al deporte en particular, 
y la fiesta del deporte base que se cele
bró en el Giner, constituyendo un 
gran evento en el que se dieron cita 
una ingente cantidad de vecinos del 
barrio y de los otros barrios getafen
ses. Para el futuro más inmediato es
tán programadas diversas actividades 
en las distintas categorías, los deportes 
que se piensan realizar en las fiestas 
patronales y la fiesta del deporte base. 
En sus mentes está contar con alrede
dor de 1.750.000 ptas. para poder de
sarrollar todos los proyectos que han 
confeccionado. Quieren que poco a 
poco otros deportes se vayan incorpo
rando a su quehacer. Esperan que los 
rectores deportivos del municipio les 
ayuden en todo lo posible para elevar 
el nivel de participación y que su cate
goría de benjamines se pueda adecuar 
a la práctica polídeportiva; contando, 
eso sí, con que haya una total coordi
nación entre los monitores de los dis
tintos colegios y los representantes de 
la Coordinadora Deportiva. De mo
mento su labor ha quedado reconoci
da en los recientes premios que se 
otorgarán en la próxima Gala del De
porte de Getafe. Tanto la Coordina
dora como su director, José Luis Del
gado, han recogido de algún modo los 
frutos de su labor. Esperemos que si
gan por este camino por el bien de los 
deportistas y que reciban un total 
apoyo por parte de todos los implica
dos en la dirección del deporte· de Ge
tafe. ■



Finalizó la fase focal de Cross 

'.\JICO \IENDEZ 

GOLEADA. - La 
que le endosó el equipo 
cadete de la Peña la 
Amistad al conjunto 
Inglan (24-0). Nada 
más y nada menos 24 
tantos encajaron los vi
sitantes. Esto sucedía el 
pasado 29 de noviem
bre. Creo que se ha es
tablecido un record sig
nificativo en un depor
te en ei que la capaci
dad goleadora brilla 
por su ausencia. Richi 
fue el jugador que se 
lleva la palma con doce 
tantos. Animo chavales 
y a seguir con buen 
tino. 

Ha finalizado la fase es
colar de Cross en Getafe. 
Con la disputa de los cua
tro cross celebrados ha 
quedado cerrado el capítu
lo en lo que se refiere a la 
fase local. Será en el mes de 
febrero, en concreto el día 
8, cuando se dispute la fase 
autonómica. 

en las distintas categorías 
ha sido de 2.322 atletas. La 
participación se ha incre
mentado con relación a la 
temporada anterior. 

Por otro lado la mayoría de 
los clubes federados de 
nuestra localidad no pre
sentaron sus atletas en las 
distintas pruebas. 

FUTBOL-SALA. 
Organizado por la Ase
soría A.Y.P.E. y en los 
días 2 7 y 28 del presen
te mes, tendrá lugar el I 
Torneo de Navidad de 
Fútbol Sala. En él in
tervendrán Interviú
Lloyd's, Sercoex, Com
binado de Federados de 
Getafe y los organiza
dores. Todo esto <,erá en 
el Polidcportivo San 
Isidro. Se me antoja 
que el espetáculo está 
%egurado. 

En total se han realizado 
cuatro pruebas. Centro, 
Alhóndiga, Sector III y La 
Rabia, han sido los marcos 
por donde evolucionaron 
los atletas federados y no 
federados de Getafe. El nú
mero total de participantes 

Serán 32 los chicos y chi
cas que acudan a la siguien
te fase; aunque sólo repre
sentarán a las categorías de 
infantil y cadete. Tanto 
benjamines como alevines 
no podrán participar debi
do a la normativa vigente, 
pero estos últimos conta
rán con la posibilidad de 
participar en pruebas que 
se celebrarán entre todos 
los pueblos de la zona sur. 

El campeón local, fue 
proclamado, sumando las 
puntuaciones obtenidas en 
las distintas pruebas. 
Amén de los premios que 
se entregaron al finalizar 
cada cross, en los días fina
les del año se hará una en
trega de trofeos. Confiemos 
en que nuestros jóvenes 
atletas dejen bien alto el 
pabellón en la fase autonó
mica. ■

Se celebrará el próximo 19 

La gala del deporte ya tiene premiados 
El pasado día 1 de diciembre se 

reunía el jurado designado para 
otorgar los premios y las nominacio
nes de la 1. ª Gala del Deporte de Ge
tafe. Los componentes del jurado 
eran gentes de las distintas Coordi
nadoras Deportivas, Representantes 
de la Fundación Pública de Depor
tes y de los distintos Medios de Co
municación. 

Eran muchos los nombres que se 
habían designado para los distintos 
premios. Indudablemente no era fá
cil dictaminar quiénes habían de ser 
los elegidos. U no, particularmente, 
piensa que la mayoría de ellos debe
rían haber recibido su justo premio 
por la labor desarrollada. Como eso 
no era posible, vaya por delante la 
más sincera felicitación tanto a los 
designados como al resto de los que 

accedían a los distintos premios. 
Puede que alguno de los premios re
sulte chocante y, si me apuran, hasta 
sorprendente; pero el veredicto ya es 
definitivo. 

Los galardones han sido: 
Mejor Deportista Nacional: Emi

lio Butragueño y M. ª Cruz Díaz. 
Mejor Deportista Getafense Mas

culino: J. Carlos Paul y l\!Ianuel Gu
tiérrez Correa. 

Mejor Deportista Getafense Fe
menina: Juana María de Pablos y 
Montserrat Ambrona, 

Joven Valor Masculino: J. Luis 
Chuvieco y Luis Ramos Muñoz. 

Joven Valor Femenino: Almude
na Vara y Almudena López Chaves. 

Premio a la más brillante campa-
ña de un club o Severo 

Ochoa Fútbol Sala Infantil y Burun
dunes Herba. 

Entidad más significada en la pro
moción del deporte: Coordinadora 
Deportiva Alhóndiga y Getafe Sport. 

Persona más significada en la pro
moción del deporte: José Luis Del
gado Polo y Florentino García Rojo. 

Entidad ajena al municipio por su 
apoyo al deporte: CODERESA y 
GETAFE3. 

necesario matizar que en la an
terior relación, el primero es el pre
miado y el que ocupa el segundo lu
gar es el nominado. 

Por último la F.P.D. se reservó un 
premio que le fue concedido a Diego 
Pérez Mellen, miembro del Club de 
Montaña que fallecía el pasado vera
no cuando realizaba lo que más 
amaba: el montañismo. ■
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Con motivo de la presunta venta 

masiva que se espera que se produzca 
en el mes de diciembre de microorde
nadores personales, el Servicio de 
Consumo de la Comunidad Autóno
ma de Madrid organizó una campaña 
de inspección de este sector en cola
boración con los ayuntamientos que 
quisieran llevarla a cabo. Así pues el 
Departamento de Consumo de nues
tro Ayuntamiento ha realizado esta 
campaña cuyos resultados son los que 
a continuación se detallan: 

Establecimientos visitados: 13. 
Descripciones de equipo: 4 7. 

- Marcas: 14.
Diferentes modelos: 27.

Debemos señalar que el carácter de 
la campaña ha sido informativo. Es 
decir, por una parte se ha ido distri .. 
buyendo la normativa que regula la 
venta de estos aparatos en los estable
cimientos que los comercializan, a la 
vez que se han ido recogiendo datos 
sobre todo en cuanto a la homologa
ción, verificación, garantías, personal 
que se ocupa de la venta ... y otros as
pectos de interés y cuyos resultados 
comentamos a continuación: 

El número de empleados en aten
ción al público oscila entre 1 y 5, sien
do generalmente 2 las personas encar
gadas de esta labor. El nivel de estu
dios de los vendedores suele ser me
dio, y es poco frecuente que posean 
cursos de informática, excepto en los 
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los servicios de reparación no son pro
pios y corresponden a las firmas fabri
cantes del modelo, o bien al distribui
dor autorizado de la marca. En cuanto 
a las garantías hay que señalar que el 
garante en la totalidad de los estable
cimientos visitados son los fabricantes 
o los distribuidores autorizados.

Homologación 

La homologación de los equipos no 
está muy extendida, podemos decir 
que se produce en un 50% de los te
clados y en un 30 % de los elementos 
periféricos. 

PERS NALES 

Finalmente queremos añadir que es 
importante que el comprador tenga 
muy en cuenta a la hora de adquirir su 
microordenador personal el aspecto 
de la homolgoación, que fundamen
talmente consiste en que el teclado in
cluya la letra «ñ», que la pantalla y la 
grabadora tengan la etiqueta de segu
ridad y la leyenda correspondiente en 
lengua española; igualmente que el 
manual, aunque venga en otras len
guas venga en español. También debe 
concretar bien quién es el garante y 
cuál el servicio oficial autorizado para 
las reparaciones. No olvidemos que 
son equipos por los que se paga una 
importante suma de dinero (los pre
cios de los ordenadores personales 
motivo de esta inspección oscilan en
tre las 40.000 y las 500.000 pesetas, 
según los elementos periféricos, la 
marca ... etc.). Por tanto no escatima
remos consultas y preguntas acerca de 

establecimientos especializados. La 
gran mayoría de los establecimientos 
no ofrecen cursillos de informática al 
público comprador y de hacerlo no 
son gratuitos. La verificación del 
equipo se hace en el establecimiento 
pero no en el domicilio al ser instala
do, salvo que el comprador así lo soli
cite. 

En todos los casos inspeccionados 

funcionamiento, así como de 

n.º l O, l . 0 

Tel. 695 56 29

DESALUD INFORMA 
Como consecuencia de las obras que se están realizando en los Servicios 
,,.._,,ua,c,-, de Salud (calle Alvaro de Bazán, 12), ha sido necesario trasladar 

a los siguientes lugares: 

DE 

C/. Hospital de San José, 39. 
Tels. 682 1 61 - 681 51 76 

Horarío de lunes a viernes de 9 a 19 horas. 

SERVICIOS DE SALUD MENTAL 

C/. Magdalena, 28, 1 .0 derecha, 1 .0 izquierda - Teléfono 682 30 12 
Horario de lunes a viernes de 9 a 17 horas. 

CENTRO MEDICO MUNICIPAL DE URGENCIAS 

C/. Madrid, 122-í 26 - Cuartel de Artillería, 13 (RACA í 3) 
Teléfono 682 29 7 4 
Horario de lunes a sábados de 8,30 a 17,30 horas. 

• Servicio de Vacunaciones (RACA 13)
Horario de lunes a viernes de 11 a 13 horas.

ESTE SERVICIO (URGENCIAS Y VACUNACIONES) COMENZARA A 
FUNCIONAR A PARTIR DEL PROXIMO DIA 15 DE DICIEMBRE DE 1986. 

--. 
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El pasado 28 de noviembre, se cele
bró el acto de apertura del 250 aniver
sario de la Escuela Pía en Gctafe. 
Apertura que movilizó, a la familia 
escolapia, entendiendo por familia 
una representación de todos los rela
cionados con la obra: Comunidad es
colapia, profesores, personal no do
cente, antiguos alumnos, padres de fa
milia, Ayuntamiento y otros tantos. 

El acto, presidido por Pedro Castro, 
comenzó con una completa conferen
cia a cargo del Padre Vicente Faubell, 
escolapio Catedrático de la Universi
dad Pontificia de Salamanca. Consis
tió en un ameno recorrido desde la lle
gada de los escolapios a Gctafe el 1 de 
enero de 1737 o precisando más el 31 
de diciembre de 1736 -no en enero de 
1836 como erróneamente afirma Ac
ción Getafense, probablemente por 
falta de un asesoramiento histórico 
adecuado- hasta nuestros días. Vicen
te Faubell resaltó la importancia his
tórica tanto en Getafe, como en el res-

Calle Madrid, 65, 1 Q 

GETAFE. 

Teléfonos 695 58 59 
695 08 56 

1 n 1 

to del mundo. de una enseñanza 
«Gratuita, Pública. U ni forme», así 
como la educación en la «Piedad y las 
Letras», principal lema de San José de 
Calasanz. Concluyó esta exposición 
sosteniendo que, la historia futura del 
colegio de la Inmaculada de ningún 
modo debía ser una fotocopia del pa
sado, puesto que sería un síntoma de 
estancamiento. Siendo su reto actual 
la «Piedad y las Letras». El saber edu
car con los mejores métodos inculcan
do las mejores virtudes. 

La conferencia terminó con unas 
palabras del Alcalde, Pedro Castro, 
destacando la importancia que para 
esta alcaldía, ha tenido la historia y la 
conservación de nuestras señas de 
identidad. Manifestando que al ser el 
colegio de los Escolapios parte inte
grante de las mismas, tendía su mano 
en señal de agradecimiento a la comu
nidad escolapia de Getafe. ■

Pedro Pingarrón 

Celebración 

de Navidad 

La Navidad es una fecha común
mente aprovechada para, entre 
otras cosas, reunirse con los amigos 
y pasarlo bien. Uno de los medios 
más utilizados es la mesa, mejor o 
peor, pero siempre nutrida del 
mayor número posible de comen
sales y del mejor plato posible. De 
ahí que distintos colectivos y gru
pos de toda índole de nuestra loca
lidad, se den cita: con este progra
ma, al igual que se hace en cual
quier otro punto del país. Sin áni
mo de menoscabar a nadie, desta
caremos aquí la cena que celebró la 
Agrupación de Voluntarios de Pro
tección Civil, el día 11, la de mili
tantes del PSOE, el día 1 L la de la 
Cruz Roja, el día 13 y la de los em
presarios de Getafe, el próximo día 
19, que además elegirán el mejor 
empresario de Getafe de este año. 
Felicidades a todos, a los que no 
fueron y a los que sí, a los que lo ce
lebren en casa y a los que la cele
bren fuera de ella. ■

ARCIA ¡ s,I. 
PROYECTOS Y OBRAS 
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Los representantes 
de Boadilla del Monte ganaron 
el Certamen de Teatro Aficionado 

Un grupo de Boadilla del 
Monte, «Taedra» ha sido el 
ganador del IV Certamen 
de Teatro Aficionado de la 
Comunidad de Madrid, 
que se falló el pasado l de 
diciembre. «Taedra» pre
sentó al Certamen «Esto es 
teatro», recorrido por di
versas formas de teatro eu
ropeo desde el siglo XVI 
hasta nuestros días. 

Después de «Taedra», en 
segundo lugar, quedó 
«Taormina», de Getafe, 
con «P.D.: Tu gato ha 
muerto» de James Kirk
wood, que representarán 
los días 20 y 21 de este mes 
de diciembre en la antigua 
Casa de la Cultura de la ca
lle Guadalajara. Y por ú !ti-

mo «Taller 7» de Madrid, 
con «La lección» de Euge
ne Ionesco. 

A pesar de estos premios, 
el jurado, compuesto por el 
dramaturgo Lauro Olmo, 
el director Angel Femán
dez Montesinos, el actor 
Emiliano Redondo y el 
también actor además de 
director José Manuel Mar
tí, entendió que estos pre
mios se quedaban cortos, 
por lo que decidió la crea
ción de un accésit que otor
gó al grupo «La Farándu
la», el más antiguo de los 
que se presentaron al certa
men y con una larga trayec
toria de interpretación 
como grupo aficionado. 
Los noveles, del Taller de 
Teatro de Valdemoro, pre-

cisamente por su juventud 
y por su prometedor futu
ro, también recibieron una 
mención especial del jura
do. 

En el acto de entrega de 
premios y clausura del Cer
tamen estuvo presente la 
Directora General de Cul
tura de la Comunidad, 
Araceli Pereda, quien se 

BASES DEL CERTAMEN 

E CUENTOS SILVERIO LANZA 1987 

Con un JURADO COMPUESTO POR LOS PROPIOS CONCURSANTES, el Centro Muni
cipal de Cultura de Getafe convoca el CERTAMEN LITERARIO SILVERIO LANZA 1987, 

que se regirá por las siguientes bases: 

BASES: 

1 .o Podrán participar en este Certamen cuantas personas lo deseen, siempre y 
cuando sus trabajos estén escritos en castellano. 

2.0 El tema será libre y cada participante sólo podrá presentar un trabajo. 
3.0 Los trabajos se presentarán escritos a máquina, a doble espacio, en tamaño DIN 

A4 por una sola cara. 
4.o ·Sólo se precisa el original, sin copia alguna.
5.0 Al pie del original deberá ir igualmente escrito a máquina el nombre completo,

los dos apellidos, el domicilio y, si es posible, el teléfono del autor. 

6.º El límite máximo de extensión será de tres folios.
7.0 El Premio consistirá, además de la publicación del relato, en un Grabado para

cada uno de los tres primeros de los distintos grupos. 
8.0 Los originales serán remitidos por correo certificado o entregados en mano en el 

Centro Municipal de Cultura, calle Madrid, 54 de Getafe, que serán destruidos una vez 
terminado el concurso. 

9.0 EL plazo de admisión quedará cerrado el día 30 de enero de 1987, a las 20 ho
ras de la noche, admitiéndose todas las participaciones enviadas por correo, cuyo mata
sellos no sea posterior a esta fecha. 

10.0 El Jurado estará compuesto por los propios concursantes y el fallo se realizará 
de la siguíente forma: 

a) Cada participante recibirá por correo, junto con un impreso para proceder a su
calificación, un lote de 30 trabajos, que habrán sido agrupados previamente por orden de 
llegada. 

b) Dicho impreso con la puntuación estimada deberán remitirla antes del día 20 de
abril. 

c) La no presentación del impreso calificador, o la recepción pasado el plazo, será
causa suficiente para quedar fuera de concurso. 

1 .0 eventualidad no prevista en estas bases será resuelta de forma ina-
pelable por el Municipal de Cultura. 

12.0 El resultado del CERTAMEN se hará público el día 30 de abril a las 20 horas en 
el Salón de Actos del Centro Municipal de Cultura. 
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13.0 El resultado del CERTAMEN se realizará en el Salón de Actos del Centro Muni
cipal de Cultura, a las 20 horas de la tarde, del día 30 de abril. 111 

comprometió a continuar 
esta iniciativa nacida hace 
ahora 4 años aquí en Geta
fe, y que si todo va bien 
probablemente pueda te
ner un nuevo escenano, en 
la antigua Fábrica de Hari
nas, donde pronto se empe
zará a construir un nuevo 
teatro con capacidad para 
800 personas. ■

Terrenos para un 
Centro de Salud en El 
Bcrcial. - El Pleno Or
dinario del pasado 2 de 
diciembre aprobó por 
unanimidad la cesión 
gratuita a la Tesorería 
General de la Seguri
dad Social de un solar 
de 2.300 metros cua
drados, en El Bercial, 
para Centro de Asisten
cia Primaria. El solar 
está situado junto a los 
colegios del barrio. 

Locales para casas 
regionales. - El mismo 
Pleno también aprobó 
por unanimidad la pro
puesta presentada por 
el Alcalde mediante la 
cual se cede a las Casas 
Regionales de Andalu
cía v Extremadura dos 
locáles': por un período 
de 50 años, en el 13 de 
Artillería. Los locales 
serán adecuados con 
cargo al presupuesto de 
66 millones previstos 
pra el año que viene 
para obras en el 
R.A.C.A. 



de tierra, cubriéndola con asfalto para convertirla en un aparcamiento en superficie con 
capacidad para-,90 vehículos. La inversión ha sido de 13. 759.000 pesetas. 
Juan de la Cierva, Margaritas, El Bercial y el pequeño barrio de El Bardalón, también han 
sufrido modificaciones en su fisonomía. En el primero, la calle Valencia, que sufría un fuerte 
deterioro, ha sido asfaltada de nuevo. Se han cambiado las aceras y el alumbrado, se han 
puesto jardineras y pequeños jardines, más aparcamientos, invirtiéndose en total 59 millones. 
Las Margaritas cuenta desde el mes pasado con un nuevo polideportivo, con un frontón y 
varias pistas polideportivas. Al lado, en El Bardalón, el pequeño núcleo de casas que hay junto 
a la carretera de Getafe a Villaverde, se han asfaltado dos calles, llamadas Cedra y Castro, 
hasta hace poco barrizales. Entre las 3 obras el Ayuntamiento y la Comunidad han invertido 
casi 4 7 millones de pesetas. 
El último grupo de remodelaciones y acondicionamientos de calles ha estado más repartido. 
Tres calles de Juan de la Cierva, el aparcamiento del Cerro de los Angeles, otro en la Avda. de 
Buenos Aires, en el Bercial, y el acondicionamiento de pabellones en el 13 de Artillería para 
que sean sede de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil y de la Policía Municipal 
han supuesto una inversión global de 14 millones

º

de pesetas. Las nuevas instalaciones de la 
· Policía Municipal y de Protección Civil se inauguraron precisamente el sábado día 13, por lo
que nos ha sido imposible incluir más información.
(viene de pág. 2)
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